

Die Heiligen lieben wir nicht. Von der Ehrfurcht, Scheu und Dankbarkeit dem Heiligen gegenüber.

Sehr geehrte Damen und Herren,

herzlich lade ich Sie am Montag, dem 3. Dezember 2018, um 19.00 Uhr in die Katholische Akademie in Berlin ein zu einem Akademieabend mit Prof. Dr. Elmar Salmann OSB und Prof. Dr. Hans Dieter Zimmermann zum Thema

Die Heiligen lieben wir nicht. Von der Ehrfurcht, Scheu und Dankbarkeit dem Heiligen gegenüber.

Die Heiligen prägen Orte und Zeiten des Lebens, sie sind uns vertraut und mit ihnen verbindet sich eine eigene Innigkeit, die indes mit dem Wort "Liebe" unzureichend beschrieben ist. Der Aura des Heiligen scheinen Ehrfurcht, Scheu und Dankbarkeit eher zu entsprechen. Wie stehen die Heiligen und das Heilige zueinander? Und ist Gott nicht allein heilig? Ist es denkbar, dass wir ihn lieben? Und was hieße hier "Liebe" ein Wort, das wir fast notwendig in fahrlässiger Weise im Munde führen?

Prof. Dr. Elmar Salmann OSB ist Benediktinermönch der Abtei Gerleve und ehemaliger Ordinarius für Philosophie und Systematische Theologie an den römischen Universitäten San Anselmo und Gregoriana. Sein besonderes Interesse liegt in der Vermittlung von Moderne und Christentum, Erfahrung und Symbolik, Lebensgeschichte und Theologie. Zu seiner Theologie siehe: Gianluca De Candia (HG.) *Sancta morum elegantia. Stili e motivi di un pensare teologico. Miscellanea offerta a Elmar Salmann*, St. Ottilien 2018.

Prof. Dr. Hans Dieter Zimmermann ist Professor em. am Institut für Literaturwissenschaft der TU Berlin. Herausgeber der Tschechischen Bibliothek der DVA, Forschungen und Veröffentlichungen über Kafka, die klassische Moderne, Hugo sowie die Lyrik und Literatur der Nachkriegsmoderne.

Zur Vorbereitung des Abends erbitten wir Ihre Anmeldung per E-Mail an: a.klaunick@katholische-akademie-berlin.de oder Telefon unter (030) 283095-0.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ich Sie an diesem Abend begrüßen könnte.

Mit freundlichen Grüßen

vadur Hahr

Joachim Hake Direktor